

Teletón Puerto Montt realizó más de 60 mil atenciones durante el último año

La sede regional dio a conocer la Memoria 2023 de la institución, donde da cuenta del trabajo realizado en materia de rehabilitación con niñas, niños y jóvenes en situación de discapacidad de la región.



Teletón dio a conocer su Memoria 2023, la que detalla la gestión de la institución durante el último año y, a la vez, rinde cuenta -a los millones de personas que aportan a su campaña- del destino de los recursos recaudados y las atenciones que pudo brindar, sin costo alguno, a las familias que atiende en sus 14 institutos desde Arica hasta Aysén.

Esta cuenta pública detalla que el instituto Teletón de Puerto Montt pudo atender a un total de 2.096 personas durante el año 2023. De ellos, 211 fueron nuevos usuarios, quienes -junto a sus familias-, ingresaron por primera vez a Teletón para recibir tratamientos de rehabilitación.

En dicho periodo, el instituto regional realizó 60.331 atenciones,

las que fueron efectuadas por los profesionales que conforman el centro, donde destacan fisiatras, kinesiólogos, terapeutas ocupacionales, psicólogos, asistentes sociales y profesores de deporte adaptado y arte.

Además, se realizaron 64 cirugías y se fabricaron, repararon y entregaron 1.997 órtesis y 25 prótesis, además de 196 ayudas técnicas, como silla de ruedas, andadores, bipedestación, entre otros implementos.

Todas las atenciones que brinda Teletón no tienen costo para las familias y se entregan bajo altos estándares de calidad y seguridad certificados por la Superintendencia de Salud y por Comisión Internacional de Acreditadores de Instalaciones de Rehabilitación (CARF).

Asimismo, a fines del año pasado el Instituto Teletón Puerto Montt fue acreditado por la Superintendencia de Salud y obtuvo por primera vez la certificación internacional CARF, distinciones que demuestran la calidad de sus servicios.

El director de Teletón de Puerto Montt, doctor Marcelo Salazar, explicó que alcanzar ambas certificaciones les dio un valor a la calidad con que se atiende en el instituto. **“Va de la mano con lo que hacemos como equipo. Es un trabajo colaborativo que demuestra el esfuerzo de todos; junto con la cercanía que tenemos con nuestro principal objetivo, nuestros usuarios”**, destacó.

El doctor Salazar, agregó que más allá de los buenos resultados en la gestión, la identidad que existe en el instituto con la comunidad resulta clave para una atención de calidad. **“Creo que hay una tremenda identidad con la lluvia, con la comida de la zona, con la fauna y con el bosque. Todos de alguna manera tienen un nexo con eso, lo que nos convierte en un equipo tremendamente cálido y cercano.”**, subrayó.

En el marco de esta actividad, también se llevó a cabo un encuentro con empresas de la región para confirmar su compromiso con la campaña Teletón 2024 y conocer en terreno la labor solidaria.

Cristóbal Góngora, Líder de comunicaciones de Manuka, empresa lechera de la zona, agradeció la instancia y renovó

el compromiso para seguir aportando con Teletón. **“Me parece super relevante que nos inviten a participar, nosotros como Manuka colaboramos todos los años y en esta oportunidad no será la excepción. Queremos seguir contribuyendo a que una persona que está en situación de discapacidad pueda salir adelante y mejore su calidad de vida”**, dijo.

TELETÓN PUERTO MONTT: 34 AÑOS CONSTRUYENDO INCLUSIÓN EN LA REGIÓN

Fundado el 7 de diciembre de 1990, el Instituto Teletón Puerto Montt ha enfrentado desafíos como la erupción del Volcán Calbuco en 2015 y el terremoto en la Isla de Chiloé en 2016. En los últimos años, el instituto ha mejorado sus instalaciones gracias a una inversión de más de 3.000 millones de pesos del Gobierno Regional (GORE) en 2020. Esta modernización incluyó mejoras arquitectónicas y energéticas para adecuarse a las condiciones del sur del país.

Asimismo, este centro atiende a pacientes de diversas comunas, incluyendo Ancud, Castro, Chonchi, Dalcahue, Quellón, Calbuco, Frutillar, Los Muermos, Puerto Montt, Puerto Varas, Osorno, Puyehue, Futaleufú y Chaitén. El centro ha establecido convenios con la Universidad Santo Tomás, la Universidad Austral de Puerto Montt y la Universidad de Los Lagos para fortalecer la formación en terapia ocupacional, kinesiología y fonoaudiología.